

Cyril met son blog en veille, dommage mais à bientôt !

[Cyril l'a annoncé](#) dimanche sur son blog, il fait un break pour passer à autre chose. Merci à lui pour toutes ses trouvailles et petits outils web 2.0 qu'il nous a fait partager.

Il démarrer son blog un an avant moi et lorsque j'ai lancé le mien, j'ai apprécié d'avoir cette complémentarité de contenu, mais surtout de sensibilité.

Il ne me reste plus qu'à me réorganiser pour combler ce vide éditorial dans ma veille...

Quoi qu'il en soit nous allons continuer à nous suivre et partager sur Twitter notamment et puis bien sur dans le cadre du réseau des [EPN du Lyonnais](#).

Merci Cyril et à bientôt.

Le blog de Cyril : <http://chanteperdrixcyril.mabulle.com>